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L’assemblée générale élective de la ligue Réunion de la montagne et de l’escalade, dûment convoquée, 
se tient le samedi 12 OCTOBRE 2024 à 9h à l’hôtel Le Récif à SAINT-PAUL, sous la présidence de 
Juliette PAYET, présidente.  

Juliette PAYET présente et remercie les membres de la commission de surveillance des opérations 
électorales : 

- Stéfano BERTONE 
- Jean-Michel DELAPLACE 
- Colette CIRET 

 

Ordre du jour : 

1. Accueil. Contrôle des pouvoirs et distribution des divers documents 

2. Rapport moral de la présidente pour l’olympiade 2021-2024 

3. Bilans des activités des commissions pour l’olympiade 2021-2024 

4. Bilan financier de l’olympiade présenté par la trésorière 

5. Présentation des listes candidates à l’élection du comité directeur 2024-2028 par la commission 

électorale 

6. Election du comité directeur 2024-2028 

7. Proposition du nouveau président de ligue par le comité directeur 

8. Approbation du nouveau président de la ligue par l’assemblée générale – Vote 

9. Constitution et présentation du nouveau bureau par le comité directeur 

10. Questions diverses – débats et discussions 

    

 

Présents :  

- Clubs présents ou représentés : MONTAGNE REUNION (283), EST’KALAD CLUB (277), 
AUSTRAL ROC (225), 7 A L’OUEST (188), EXTREME VERTICALE (146), ACTION VERTICALE 
(91), DE BAS EN HAUT, ESCALADE A LA REUNION (86), ENTRE DEUX CIMES (76), 
ESCALADE D’ABORD (54), GRIMP I (52), GRIMP’AZOT (49), ASCUR (28), NATURE 
VERTICALE (11)  

- Membres présents : Juliette PAYET (présidente), Isabelle HILY(vice-présidente trésorière), 
Elodie GROSSET (élue, secrétaire), Eric POULLAIN (élu, responsable de la commission SNE), 
Cyril BARDY (élu, responsable de la commission CANYON), Samir ABIDI (élu), Philippe 
GABORIAUD (salarié, directeur du CRE), Lorane DERIANCOURT (responsable de la 
commission FORMATION), Stefano BERTONE (scrutateur général, membre de la commission 
de surveillance des opérations électorales), Jean-Michel DELAPLACE (membre de la 
commission de surveillance des opérations électorales), Colette CIRET (membre de la 
commission de surveillance des opérations électorales), David AUGEREAU (salarié), Constance 
FREMIOT (salarié), Frederic LALLEMAND (salarié) 

- Membres connectés en visio-conférence : Johann BARONCE (élu), Tomy MOUTOUSSAMY (élu) 

- Absents excusés : Katy VANDEVILLE (élue), Sophie PAYET (élue), Benjamin BIGA (co-
responsable de la commission SAE) 

- Clubs non représentés : ASC AVIATION CIVILE (0) 

 

1 Accueil. Contrôle des pouvoirs et distribution des divers documents 
L’ensemble des clubs présents ou représentés ont fourni les documents suivants : attestation sur 
l’honneur et inscription-procuration. 
Les clubs sont représentés à hauteur de 1566 voix pour un total de 1604.  
Le quorum étant atteint, l’assemblée générale peut délibérer valablement. 
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2 Rapport moral de la présidente pour l’olympiade 2021-2024 
 

Chères présidentes, chers présidents, chers membres de nos clubs réunionnais affiliés à la 

Fédération, chers invités. 

Cette olympiade s’achève sur les jeux olympiques d’été de PARIS 2024 qui ont fait rêver, 

qui ont fait pleurer et qui ont fait vibrer des millions de personnes.  

Ces jeux avaient une saveur particulière pour la France mais aussi pour l’escalade 

réunionnaise puisque deux jeunes réunionnaises Oriane BERTONE et Manon LEBON étaient 

engagées en combiné Bloc/Difficulté pour l’une et en Vitesse pour l’autre. Comment vous 

expliquez ce que je ressens lorsque 10 000 personnes scandent le prénom d’Oriane et de 

Manon se préparant en chambre d’appel ? Une immense joie, des larmes et le défilement de 

toutes ces années de travail. 

Deux réunionnaises sélectionnées pour les jeux olympiques de Paris 2024, cela questionne 

énormément. Mais comment faîtes-vous à la Réunion me demande-t-on ? Quels sont les 

ingrédients de votre recette ? 

Alors en bonne cuisinière que je suis, enfin je crois, je garde « en secret » mes petites 

astuces mais je crois qu’entre nous, on peut se les partager. 

Tout d’abord, nous avons sur notre territoire, des structures clubs qui offrent aux licenciés 

compétiteurs un climat d’émulation propice à la création d’une dynamique « de la gagne » 

dès le plus jeune âge. Deux « clubs Performance » et trois « clubs mini performance » 

garantissent aujourd’hui une formation de grande qualité assurée par des entraineurs de 

clubs très professionnels et compétents qui participent à la montée en compétences de nos 

petites pépites . 

Le centre régional d’entrainement « emboîte le pas » et garantit une continuité 

exceptionnelle pour permettre à nos athlètes de devenir les champions de demain avec des 

portes d’entrée à différents âges et des formations dans les 3 disciplines. Cette 

structuration est un point fort de notre région et devient un ingrédient principal de notre 

recette.  

Cette olympiade aura été l’occasion de progresser dans l’acquisition de nouvelles structures 

d’escalade offrant ainsi des supports d’entrainement toujours plus performants dans les 

trois disciplines Bloc, Difficulté et Vitesse. En parallèle à cela, des choix ont été faits au 

niveau de la structure du Pôle Espoir pour recruter des ouvreurs performants locaux mais 

aussi venant de l’extérieur et ainsi offrir de la qualité mais aussi de la fréquence au niveau 

des différentes ouvertures, point déterminant dans l’accès à la haute performance en bloc 

et difficulté. 

En grande complémentarité, le travail de la commission SNE mais aussi des passionnés du 

rocher ont permis de mettre à disposition de nos licenciés, des sites toujours plus exigeants 

permettant ainsi le dépassement de soi et l’accès à la haute performance en falaise et en 

bloc. 

Même si nos évènements compétitifs et promotionnels restent les « ingrédients qui ont été 

les plus difficiles à se procurer sur le marché » durant ces 4 années passées, nous avons pu 

maintenir le cap en innovant, en persévérant pour garder une dynamique compétitive et ainsi 

offrir aux compétiteurs des objectifs sportifs à atteindre. 
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Cette recette ne peut bien évidemment réussir, sans la formation de tous les bénévoles qui 

permettent la pratique dans les clubs, qui officient sur les évènements et qui deviennent 

par la suite des formateurs. 

Enfin, les touches finales reviennent tout d’abord à l’engagement sans faille des familles 

qui accompagnent leurs enfants dans leur projet, en s’associant à la dynamique régionale et 

en y apportant leur confiance. Et bien évidemment l’ensemble de nos partenaires 

institutionnels avec lesquels nous avons tissé des liens de confiance et mis en place des 

stratégies de soutiens annuels cernant autant nos programmes d’activités LIGUE que les 

besoins spécifiques et individuels des athlètes réunionnais.  

En rédigeant ces quelques lignes, je me fais la conclusion qu’une telle recette profite à 

toutes et à tous, quel que soit le niveau de pratique et les publics ciblés. Certains 

préfèreront notre menu plus pimenté mais je suis convaincue que nous devons continuer à 

travailler ensemble pour offrir une carte attractive, et je pense ici à la diversité de nos 

activités représentée principalement par le Canyon à la Réunion qui reste un terrain de jeu 

de niveau mondial scrupuleusement aménagé et protégé par notre commission régionale 

Canyon, pour le rendre accessible à tous. 

Pour conclure, je dirai que nos ambitions sportives ont entrainé avec elles, un bon en avant 

de plus de 1600 licenciés, un record à ce jour ! 

J’ai passé 4 belles années à relever des défis et à être à votre service, accompagnée d’un 

conseil d’administration toujours prêt à s’engager et à innover, soutenue par un bureau de 

ligue constitué de deux femmes extraordinaires et encadrée par une équipe de 4 salariés 

extraordinaires à qui j’ai donné toute ma confiance. 

Je vous remercie pour la confiance que vous nous avez accordé encore cette année, et pour 

ce beau mandat qui s’achève. 

3 Bilan des activités des commissions pour l’olympiade 2021-2024 

La présidente de la ligue présente le bilan des activités des commissions. 

.  

3.1 COMMISSION SAE 

Sous cette mandature, de beaux projets ont vu le jour… 

- Le site de STELLA : grâce au soutien des partenaires institutionnels (REGION REUNION, L’ANS, La 
FFME, La Ville de SAINT-LEU), aujourd’hui, le site d’entraînement de STELLA propose aux athlètes 
une structure internationale de vitesse, un fronton de bloc, un spraywall ainsi qu’un portique de 
musculation. 
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- La salle Bédier à Saint-André : en partenariat avec EST’KALAD CLUB, la ville de SAINT-ANDRE, 
la salle s’est dotée d’un fronton de bloc, de voies de difficulté et d’un mur de vitesse (voie U12-U14) 

 

- La structure blocs de l’université de Saint-Denis Moufia 

 

- Rénovation du fronton de bloc de la Chaloupe Saint-Leu 

 

D’autres projets sont en cours… 

- Structure des 3 agrès olympiques :  

Ce projet de dimension internationale porté par la ligue en partenariat avec les institutions locales et 
nationales devrait être livré sur le site du CREPS de SAINT-DENIS pour fin 2026. 
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3.2 COMMISSION SNE 

- Actions d’équipement et de ré-équipement : Durant ces 4 dernières années, ce sont plus de 3000 
points posés, plus de 250 nouvelles voies, plus de 20 sites concernés !  

Au total cela représente plus de 300 journées sur site et de nombreux bénévoles investis : F. BERNARD, 
P. BIGOU, BULON, T. CAILLAUD, G. CAVALIERI, R. CHERIF, J. COLLODEL, Y. DELAHAYE, L. 
DERIANCOURT, B. FONTAINE, D, FRANÇOIS, G. GIBERT, L. LEGRAND, L. MAILLOT, P. 
MUNDUBETZ, P. PILARDEAU, E. POULLAIN, M. PROMARD, S. PRUDHOMME, V. RAMIN, G. 
SOZACK, L. TREVISI 

- Ces dernières années un travail minutieux a également été effectué pour sécuriser les sites 
impactés par la corrosion sous contrainte. 

 

- P.A.R.A.D.E : ce dispositif initié par Éric POULLAIN, responsable de la commission SNE est unique 
en France. Des bénévoles toujours plus nombreux, passionnés et dévoués ont passé plus de 200 
journées sur site !  

Travail avec les partenaires ONF, SEOR, CBNM : Inventaires floristiques et faunistiques, lutte contre 
les EEE, plantations d’endémiques, prospection, pose de caméras pour le suivi des Paille en queue, 
nettoyage et aménagement/terrassement de sentiers d’approche, création de sentiers botaniques 

 

- Evénements et autres : 

• Formations : 

o Recyclage équipeurs (2 sessions) 
o Formation Techniques de progression sur cordes 

• Evénements : 

o Sorties P.A.R.A.D.E 

• Travail avec les partenaires institutionnels : 
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o PNR pour l’accès aux courses d’arêtes 
o Commission nationale SNE (nouvelle édition du manuel de l’Equipeur) 
o Département de la Réunion (Mise en place de la CDESI) 
o IRT (travail sur les ancrages) 

 

3.3 COMMISSION CANYON 

- Entretien et gestion des itinéraires canyon 

• SIGNALETIQUE : Travail sur la nouvelle convention de Balisage des accès, échappatoires et 
sorties - Présentation à l’ONF en décembre 2023. 

• EQUIPEMENT / PLAN REGIONAL DE REEQUIPEMENT :  Pause-Café, Ravine la Dalle, Casse-
Gueule, Ravine Dodo, Rivière des Roches. 

• TRAVAIL AVEC LES PARTENAIRES : conventions avec ONF (balisage), IRT (échanges des 
ancrages), DEAL (pollution ravine Fleurs Jaunes –Salazie, projet VIGICRUE). 

• TOPOS : arrêt de la collaboration avec la FFS ; poursuite de la mise en ligne des fiches et topos 
; mise à jour des topos, projet d’édition de topos papiers. 

 
- Formation canyon 

• Instructeur fédéral (2021)  

• Formation recyclage instructeur (2023) 

• Journée de formation et de révision aux techniques verticales (2021) 

• Formation passeport vert et bleu (2021, 2022, 2023) 

• Journée de préformation au stage initiateur canyon (2021,2022) 

• Stage Initiateur Canyon (2021, 2023)  

• Rattrapage stage initiateur canyon (2022) 

• Monitorat canyon (2022) 

• Formation recyclage des cadres (2023) 

• Formation équipement des canyons (2024) 

 Soit plus de 35 journées de formation, 8 formateurs, plus de 40 stagiaires formés 
 

- Evénements et autres : 

• INTERCLUB : la reprise !  
o Après deux années de report Covid, reprise de l’interclub canyon en juin 2022, regroupant 

plus d’une trentaine de participants sur le secteur Nord ! 
o 2023 : l’interclub de novembre reporté en raison d’une vigilance forte pluie... 
o 2024 : Interclub en mai à Cilaos full participants. 

- Environnement  

• Nettoyage de la partie supérieure de la Ravine 3 Bassins lors d’une journée de formation 
technique. 

• Travail avec les institutions et partenaires : Relance de la CDESI 974 : Commission 
Départementale des Espaces, Sites et Itinéraires (novembre 2023). 
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3.4 COMMISSION FORMATION 

La politique fédérale de formation répond à 4 grands objectifs : 
 

➢ Former les licenciés dans le cadre de leur pratique personnelle. 
➢ Graduer, évaluer sa progression personnelle. 
➢ Former et certifier les compétences des cadres et des officiels de compétition. 
➢ Préparer et former des professionnels. 
 

A la Réunion, sur la période 2021-2024, cette politique a représenté : 

 

 

- En escalade : 

• FORMATION CONTINUE DES CADRES EN ESCALADE 

• FORMATION INITIATEUR SAE  

• FORMATION INITIATEUR ESCALADE 

• FORMATION EQUIPEUR DE SITE NATUREL 

• FORMATION PROGRESSION ET ASSISTANCE SUR CORDE  

• PASSEPORT VERT ET BLEU  

• FORMATION GESTIONNAIRE EPI 

• FORMATION AUTONOMIE EN FALAISE POUR TOUS 

• FORMATION SECOURS EN ESCALADE 

• FORMATION CQP AESA  

• FORMATION/RECYCLAGE CACES  

- En canyon : 

• FORMATION CONTINUE INITIATEUR  

• FORMATION CONTINUE MONITEURS   

• FORMATION CONTINUE DES INSTRUCTEURS 

• FORMATION AUX TECHNIQUES DE CANYON 

• PASSEPORT CANYON VERT 

- Compétition et officiels : 

• FORMATION CLUBS MY COMPETITION 

• FORMATION JUGE DE BLOC  

• FORMATION JUGE DE VOIE 

• FORMATION CONTINUE D’ENTRAINEUR   

• FORMATION CONTINUE DU MEDECIN DE LIGUE  

 

3.5 COMMISSION COMPETITION 

- En début de mandat, la dynamique était menacée pour différentes raisons : 

• 2020 et 2021 : Très fortes contraintes liées au covid 

• 2023 : Installations sportives indisponibles pour rénovation et retards de livraison 
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- 2024 : une dynamique relancée ! 

Grâce aux efforts de chacun, nous avons réussi à relancer pleinement les différents circuits : 

• Les 4 championnats Régionaux : bloc, difficulté, vitesse et U12 U14 

• Le Basaltrip en 2022 (Falaise Bethléem) 

• Le Ti-Zourit en 2024 
 

De nombreux officiels formés et certifiés : parents des compétiteurs, étudiants STAPS ou 
simplement des licenciés motivés 

• Formation des officiels : juges de bloc et de difficulté, ouvreurs, chefs ouvreurs 

• Formations « Juge Local » proposées par la FFME 

 

 

 

 

 

 

- Une nouvelle offre d’événements promotionnels ! 

• Circuit de compétition De Mur en Mur :  

o Objectif : un niveau de compétition accessible à tous 
o 3 étapes d’un circuit de difficulté : 7 à L’Ouest, Montagne Réunion, EKC 
o  10 clubs représentés, +170 grimpeurs ont participé à au moins une étape ! 

• Rassemblement Les ateliers de la Vitesse : 

o Ateliers de découverte et pédagogiques autour de l’escalade de vitesse, pour tous les 
niveaux de pratique  

o 60 jeunes U12 à U20 encadrés par les athlètes du Pôle et les coaches des clubs 
o Un événement pour se perfectionner en vue des compétitions 
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3.6 CENTRE REGIONAL D’ENTRAINEMENT 

- Le Pôle Espoir Escalade de la Réunion 
 

• 15 jeunes de 2021 à 2024 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Un dispositif toujours plus performant : 
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• Les meilleurs résultats du Pôle Espoir 
o 4 podiums en Championnats du Monde jeunes dont 2 titres : 

- 2022 : Manon LEBON (or), Max BERTONE (or),  
           Marius PAYET GABORIAUD (argent) et Maélane VILLEDIEU (bronze) 

 
o 8 podiums en Championnats d’Europe dont 2 titres : 

- 2021 : Manon LEBON (bronze) 
- 2022 : Marius PAYET GABORIAUD (bronze), Max BERTONE (bronze) 
- 2023 : Max BERTONE (or), Louise FONTAINE (bronze), Eva Lina RYMASZ (bronze) 
- 2024 : Léo GROSSET (or), Louise FONTAINE (bronze) 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• Deux réunionnaises sélectionnées aux JO Paris 2024 ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Plus de cinquante grimpeurs ont bénéficiés de nos différents dispositifs d’accession au haut-niveau : 
• Partenaires d’entrainement 
• Team Grimpe Vitesse 
• Equipe/Sélection Régionale 
• Groupe Avenir 

 

Manon LEBON  
Vitesse 

Oriane BERTONE 
Combiné  
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• Principaux résultats de l’Equipe Régionale  

 

o 10 podiums aux Championnats de France dont 4 titres : 
- 2021 : Alek RYMASZ (or) et Iloé CHERIF MICHEL (argent) 
- 2022 : Eva-Lina RYMASZ (or), Louise FONTAINE (argent), Romain VELPRAT (argent) et 

Maélane VILLEDIEU (bronze) 
- 2023 : Léo GROSSET (or), Alek RYMASZ (or) et Noam LOUVET (argent) 
- 2024 : Elena PASTUREL (argent) 

 
o 12 sélections nationales jeunes et 3 podiums internationaux : 

- 2022 : Maélane VILLEDIEU (bronze aux Championnats du Monde vitesse) 
- 2023 : Léo GROSSET (bronze aux Championnat d’Europe et argent en Coupe d’Europe vitesse) 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Une nouvelle génération qui monte ! 

 

Création du Groupe Avenir en août 2024 : 

 

- Détection des jeunes auprès des clubs et lors des 
compétitions 

- Création d’un collectif de 8 jeunes U12 U14 
- Entrainements et rassemblements réguliers  
- Encadrement et suivi personnalisé 
- Ambitions sportives de podiums nationaux 

 
 

4 Bilan financier de l’olympiade présenté par la trésorière 
Isabelle HILY rappelle que depuis le 01 novembre 2014, les comptes de l’association sont certifiés sans 
réserve par un commissaire aux comptes. 

 

4.1 Evolution du budget : compte de résultats et immobilisations 

Augmentation moyenne du budget d’environ 10% par an 
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4.2 Evolution et répartition des charges et des produits par poste 

• Evolution des charges par poste 
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• Evolution des produits par poste 

 

  

4.3 Evolution et répartition du budget par commission 

• Charges par commission 
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• Produits par commission 

 

    

• Subventions et recettes propres par commission 
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4.4 Pérennisation de l’activité 

La trésorière rappelle que depuis plusieurs années nos partenaires institutionnels nous mettent 
en garde contre une future baisse des subventions. 
Afin de pérenniser l’activité, la ligue s’est fixée comme objectif d’augmenter ses recettes 
propres pour réduire la part de financement des subventions. 
 
Cette démarche cible majoritairement les axes suivants : 

✓ Augmentation du nombre de licenciés (cotisation ligue) 
✓ Augmentation des stages du Centre d’entrainement Régional (Groupe Avenir, 

Partenaires, Pôle Espoir) 
✓ Augmentation du nombre de formations 
✓ Augmentation du nombre de compétitions 
✓ Edition d’un nouveau topo falaise 
✓ Produits bancaires 
✓ Sponsorings / Mécénats 
✓ … 

 

5 Présentation des listes candidates à l’élection du comité directeur 
2024-2028 par la commission électorale 

 

Stefano BERTONE est scrutateur général. Il remercie les autres membres de la commission de 
surveillance des opérations électorales, Jean-Michel DELAPLACE et Colette CIRET, pour leur travail de 
lecture des statuts. 

5.1 Présentation de la liste candidate 

Une seule liste candidate dans la catégorie représentants des clubs a été reçue dans les délais et a été 
validée car elle répondait aux critères exigés par la fédération française de la montagne et de l’escalade. 

LISTE DES CANDIDATES et CANDIDATS 

 NOM et Prénom Licence FFME Club 

1 PAYET Juliette 024973 AUSTRAL ROC TAMPON 

2 POULLAIN Éric 282937 MONTAGNE REUNION 

3 HILY Isabelle 580210 7 A L’OUEST 

4 BARDY Cyril 120643 NATURE VERTICALE 

5 GROSSET Elodie 772933 AUSTRAL ROC TAMPON 

6 MOUTOUSSAMY Tomy 522619 EST’ KALAD CLUB 

7 MICHEL Anne 281357 AUSTRAL ROC TAMPON 

8 ABIDI Samir 210877 EXTREME VERTICALE 

9 LEBON Manon 499119 AUSTRAL ROC TAMPON 

10 BARONCE Johann 316658 AUSTRAL ROC TAMPON 

 

Les membres de la liste « Rassembler et Exceller » se présentent individuellement et Juliette PAYET 
expose les perspectives pour cette nouvelle olympiade. 
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6 Election du comité directeur 2024-2028  
Stefano BERTONE rappelle les règles de vote. 

 

RESULTAT DU VOTE 

POUR CONTRE ABSTENTION 

1348 0 218 

Résultats du vote : 86.08 % des voix pour. 

Le comité directeur est élu à la majorité des voix exprimées. 

 

7 Proposition du nouveau président de ligue par le comité directeur 
Après s’être réuni, le nouveau comité directeur soumet à l’approbation de l’assemblée générale le nom 
de Juliette PAYET comme présidente de ligue. 

 

8 Approbation du nouveau président de la ligue par l’assemblée 
générale – Vote 

RESULTAT DU VOTE 

POUR CONTRE ABSTENTION 

1566 0 0 

Résultats du vote : 100% des voix pour 

Juliette PAYET est réélue présidente de la ligue Réunion à l’unanimité des voix exprimées. 

 

9 Constitution et présentation du nouveau bureau par le comité 
directeur 

Après s’être retiré et avoir voté, le comité directeur annonce la constitution du nouveau bureau :   

Juliette PAYET, Présidente 

Isabelle HILY, Trésorière 

Elodie GROSSET, Secrétaire 

 

10 Questions diverses – débats et discussions 
Aucune question n’est posée. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée générale élective se termine à 12h30. 

La présidente,                                           La secrétaire, 

 Juliette PAYET                                          Elodie GROSSET 


